



**BUSH Y EX SANDINISTA.** Washington, Dic. 16 (AP-cablefoto). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, derecha, sostuvo hoy una reunión en la Casa Blanca, con el desertor

del ejército nicaraguense, ex mayor Roger Miranda Bengoechea. Bush restó seriedad a las promesas sandinistas.

## George Bush pone en duda las promesas sandinistas

Washington, Dic. 16 (DPA). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, puso hoy en duda que el régimen sandinista de Nicaragua tenga la voluntad políti-

ca de poner en práctica el alto el fuego y las reformas democráticas previstas en el Plan de Paz para Centroamérica del presidente de Costa —Pasa a la página 23—

## Incidente fronterizo deja 26 soldados ugandeses muertos

Nairobi/Kampala, Dic. 16 (DPA). En incidentes fronterizos entre Kenia y Uganda han perecido 26 soldados ugandeses, reportó hoy el periódico "Daily Nation",

de Nairobi (Kenia), remitiéndose a informes del comisario de distrito en la región. Además fueron detenidos cuatro presuntos libios en la —Pasa a la página 23—

## Sandinistas decretan un alto al fuego en Navidad

Managua, Dic. 16 (AP). El presidente Daniel Ortega Saavedra anunció hoy que su gobierno decretará un alto al fuego en todas las zonas de combate los días 24 y 25

de diciembre, atendiendo una sugerencia del Cardenal Miguel Obando y Bravo.

Ortega Saavedra dijo que durante el alto al —Pasa a la página 21—

# Siguen polémicas sobre el futuro de ayuda a Contras

Washington, Dic. 16 (AP). Una comisión bicameral trataba hoy de conciliar las diferencias entre los proyectos de ley adoptados por el Senado y la Cámara de Representantes en relación con la ayuda que los Estados Unidos darán en el futuro a los rebeldes (contras) que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

Los líderes de ambos partidos convienen que las declaraciones de un desertor sandinista en el sentido de que Nicaragua planean ampliar sus efectivos militares robustece la causa de los contras.

El Senado ha aprobado una resolución por la cual se les daría 16 millones de dólares hasta el próximo febrero; la Cámara se mantuvo firme hasta el viernes

## Ministra inglesa recibe al Pdte. de Israel, J. Herzog

Londres, Dic. 16 (DPA). La primera ministra británica Margaret Thatcher se reunió hoy con el presidente israelí Jaim Herzog, al concluir éste la visita oficial de cinco días a Gran Bretaña. —Pasa a la página 48—



**TREGUA.** Managua, Dic. 16 (AP-cablefoto). El presidente Daniel Ortega, anunció hoy una tregua para los días 24 y 25 de diciembre. Dijo que se hace atendiendo petición del cardenal Obando y Bravo.

# Alemanes temen depresión mundial

Bonn, Dic. 16 (DPA). El estallido de una gran depresión económica mundial, con consecuencias tremendas para la producción y el empleo, temen algunos economistas tras la actual crisis bursátil internacional, según se desprende de diversos informes y comentarios científicos conocidos hoy en Bonn.

En un documento dado a la publicidad por 33 economistas de 13 países, entre los que figuran los premios nobel de Economía, Franco Modigliani (1985), profesor del Instituto de Tecnología de Massachusetts, y Lawrence Klein (1980), profesor de la Universidad de Pennsylvania, Estados Unidos, —Pasa a la página 21—



## Candidato oficialista con amplia ventaja en Corea

Seúl, Dic. 16 (AP). El candidato del partido oficialista, Roh Tae-woo, parecía abocado hoy a una victoria en gran escala, en las primeras elecciones democráticas efectuadas en Corea del Sur en 16 años,

al tiempo que el gobierno advertía a los opositores contra todo intento de repudiar el resultado de la consulta popular.

Roh aventajaba a sus contrarios con un 41 por ciento de los sufragios —Pasa a la página 39—

## FA de Colombia reporta muerte de 581 rebeldes

Bogotá, Dic. 16 (DPA). Las Fuerzas Armadas Colombianas han dado muerte este año a 581 presuntos guerrilleros y a seis narcotraficantes, según un balance presentado ante el Parlamento por el ministro de

Defensa, general Rafael Samudio Molina.

Según el balance militar, de los guerrilleros muertos 203 pertenecían a las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC), 98 al —Pasa a la página 74—

## Oposición nicaragüense marchará hoy a la Curia

Managua, Dic. 16 (DPA). Dirigentes de 14 partidos políticos de oposición al gobierno sandinista de Nicaragua desfilarán mañana hasta el local de la curia de Managua para presentar al Cardenal Miguel

Obando y Bravo una exposición sobre los motivos que tuvieron para retirarse del diálogo nacional.

La exposición al Cardenal Obando está referida a los acuerdos "Es- —Pasa a la página 74—



**OPERATIVO ISRAELI.** Bureij, Gaza, Dic. 16 (AP-cablefoto). Un soldado israelí interroga a un simpatizante palestino, arrestado en un operativo en campamento para refugiados. Durante los últimos días se han agudizado los incidentes entre soldados del ejército israelí y grupos palestinos en la franja ocupada de Bureij.